



San Fernando, junio 14 de 2023.

Estimada comunidad educativa y pastoral:

Las autoridades del país han anunciado sorpresivamente por los medios de prensa la obligatoriedad del uso de mascarillas para niños mayores de 5 años en establecimientos educacionales.

Sabemos que la situación se ha hecho crítica en algunos centros asistenciales, así que nos sumamos a esta medida con esperanza en poder contribuir a la salud de nuestros niños. Del mismo modo, mantenemos la recomendación de evitar asistir innecesariamente a centros médicos y cuidarse en todo momento; por ello, recordamos, como también lo hizo el ministerio hace pocos días, que para justificar la inasistencia no es necesario el certificado médico, sino que basta un correo de los apoderados explicando las causas, así contribuimos a descongestionar los lugares de atención médica y evitamos exponer a los niños.

Aclaremos que el uso de la mascarilla es para las salas y espacios cerrados, quedando liberado su uso en patios, canchas y recreos. Entendemos, de todas formas, que ante la premura de la medida sobre las mascarillas muchos de ustedes no habrán podido comprarlas aún, por lo mismo, les afirmamos que en estos días habrá flexibilidad al respecto, por entender la situación diversa de nuestras familias. Les invitamos a colaborar unos a otros en sus cursos para el bien de todos, como grupos de padres y apoderados. El colegio tendrá, a su vez, mascarillas de repuesto (pedir en enfermería) y alcohol gel disponible si es que algún niño o funcionario llega a necesitarlo.

Tendremos flexibilidad en especial con aquellos niños que tengan problemas para volver a esta costumbre por causa de alguna necesidad educativa especial. Pedimos a educadores, apoderados y estudiantes tengamos criterio y colaboremos con ellos, pues el cambio de rutina podría afectar emocionalmente a algunos niños y todos nosotros tenemos el deber de acompañarlos con afecto y dedicación.

Pido a Madre Paulina que interceda por todos nuestros niños que están afectados en su salud en estos fríos días de invierno y pido también por sus familias. Debemos hacer un último esfuerzo para cuidar los aprendizajes en esta etapa final del primer semestre. Estamos llamados a enfrentar todos nuestros desafíos desde la fe y el espíritu comunitario, para realizar lo que dijo el apóstol San Pablo: "*Lleved unos las cargas de los otros, y así cumpliréis la ley de Cristo.*"

Quedo a su servicio,




Luis Alberto Salvatierra Bravo
Director